

Erfahrungs- und Tätigkeitsbericht von Sarah Stooß in der JVA Moabit seit 29.05.24

Berlin, 30.08.2024

Liebe Mitglieder des Fördervereins Kirche im Gefängnis,

untenstehend sind meine Aufgaben seit meiner Rückkehr aus der Elternzeit in den Entsendungsdienst in der JVA Moabit seit 29.05.2024 aufgeführt.

- Seelsorgerliche Einzelgespräche mit Inhaftierten aus der TA II.
- Sonntagsgottesdienste nach Plan.
- Beaufsichtigung des Kirchenchors nach Plan
- Urlaubsvertretung für TA I
- Teilnahme an der AG Suizid der JVA Moabit.
- Tag des offenen Evangelischen Pfarramts in der TA I, Organisation und Durchführung im evangelischen Seelsorge-Team
- (Ökumenische) Dienstbesprechungen und Konvente.
- Vorbereitung und Werbung für eine Impro-Theater Gruppe für Inhaftierte. Geplanter Start ist September.
- Monatliche Teilnahme an den Morgenrunden der sozialen und psychologischen Dienste der TA II zur besseren Vernetzung
- Organisation der Langen Nacht der Religionen im ökumenischen Seelsorge-Team
- Wahrnehmung von Supervision.
- Verschiedenes.

Ich danke herzlich für das Ermöglichen meines Entsendungsdienstes in der JVA!!

Herzliche Grüße

Sarah Stooß